

Abonne de la Presse... PUBLICATIONS... 372 rue de Coarves... TEMPERATURE... Du 15 juin 1912...

Thermomètre de E. Claudel, Opticien... Fahrenheit Centigrade... 7 h. du matin... 24... midi... 28... 3 P. M... 29... 6 P. M... 28

SOMMAIRE... 2me PAGE. Feuilleton. 3me PAGE. Feuilleton. 4me PAGE. Les Chiens illustres, H. de Fels. 5me PAGE. Faits Divers. 6me PAGE. Le Brigand de Grenade. La Leçon, René Maizeroy. Goujon II. Le Signal. 7me PAGE. Sentence, poésie. Mondanités. Les Neuf Perles. Cuisine.

LA BALTIQUE ET LES ARMEMENTS RUSSES.

La discussion prochaine du budget de la marine rappelle l'attention sur le problème de la défense navale dans la Baltique. Le Novoi Vremia souligne l'importance de la question, en écrivant que depuis la ruine de la marine nationale à Tsou-Sima, la frontière de l'Ouest a en quelque sorte reculé vers l'intérieur et que la capitale est maintenant sur la frontière.

INSTANTANÉ.

Le général GOURAUD.

Général depuis récemment. On nous apprendra à l'instant ministériel que le général Gouraud est nommé à la tête de la 10e division militaire, ce qui est une nomination d'importance.

querait l'abandon de taneux tentements de Pierre le Grand et le retour à une politique purement intérieure et moscovite. Elle qu'elle, elle n'en inspire pas moins les adversaires nombreux que ce projet officiel d'armement rencontre jusque parmi les officiers de marine et dont une brochure récente de l'amiral Dobrovorski résume les arguments.

LES Chiens Illustres

L'exposition canine a ouvert ses portes, cette semaine. Sur la terrasse de l'Orangerie, cent espèces de chiens sont parqués, qui hurlent, aboient et grognent depuis les robes molles aux crocs énormes, les souples lévrier, jusqu'à ces innombrables petites bêtes, grosses comme le poing, toujours de mauvaise humeur et qui valent des sommes considérables.

Cette idée se ramène à dire qu'une défense mobile appropriée peut à elle seule assurer l'intégrité de la capitale. Mais cette intégrité avait par précedent devoir être garantie dans un rayon plus vaste. Ce n'était pas seulement dans la banlieue pétersbourgeoise, c'était dans toute l'étendue de la Finlande et des provinces baltiques que le gouvernement de M. Stolypine avait voulu mettre la cote russe à l'abri des débarquements.

LES Chiens Illustres

Pourant il est intéressant de rappeler certains chiens que les chroniqueurs ont rendus illustres, soit à cause de leurs aventures vraiment extraordinaires, soit à cause des maîtres célèbres qui les ont possédés et qui les ont chéris. La mémoire de quelques-uns nous est parvenue de l'antiquité. So souvenir du chien d'Ulysse, qui, seul, dans Ithaque, reconnut son maître, quand le voyageur fameux aborda sur le rivage grec.

LES Chiens Illustres

Un autre héros de bataille fut le lévrier Mustapha. Il eut l'honneur d'être à Fontenoy; son maître était artiller et Mustapha, habile à tenir la mèche allumée dans sa gueule, faisait l'office de servent. L'artilleur fut saisi par une décharge; mais le lévrier resta debout, à son poste, et le lendemain, à l'aube, quand on vint relever les morts, Mustapha tenait encore la mèche dans sa gueule.

Les combats les plus violents et les plus meurtriers. Le général Lyautéy, qui se connaît en hommes, ne manqua pas de lui et de lui confier ces jours derniers la mission la plus difficile. On vient de voir avec quel succès il l'a remplie.

LES Chiens Illustres

Le chien profita de cette habitude. Chaque jour, il venait à la même heure tirer lui-même la sonnette et recevoir des plats qui ne lui étaient pas destinés. Mais le jour du vendredi-saint, il ne pensa point que ce fut jour de jeûne; il s'avança, la gueule enluminée, tira la sonnette; et reçut une volée de coups de fouet. On avait enfin découvert le voleur qui, quotidiennement, s'adjugeait une portion supplémentaire.

Le grand Condé, lui aussi, possédait un chien, mais ce chien ne pouvait être un animal efféminé comme ceux du roi Henri III. C'était un magnifique danois, qui au soir d'une bataille, était venu se rouler aux pieds du vainqueur de Rocroy, semblant ainsi rendre hommage au génie guerrier du grand général.

LES Chiens Illustres

Un autre héros de bataille fut le lévrier Mustapha. Il eut l'honneur d'être à Fontenoy; son maître était artiller et Mustapha, habile à tenir la mèche allumée dans sa gueule, faisait l'office de servent. L'artilleur fut saisi par une décharge; mais le lévrier resta debout, à son poste, et le lendemain, à l'aube, quand on vint relever les morts, Mustapha tenait encore la mèche dans sa gueule.

LES Chiens Illustres

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil. Il paraît que le goût de la pipe se perdrait un jour dans ces pays de fromages, où le «sigar» est devenu roi, le beau «sigar» blond de la Havane que le moindre marinier fume maintenant au bord du canal.

tant échappée de chez son maître, devint le chef d'une bande de loup. Mettant à profit sa connaissance des habitudes de l'homme, elle fit entreprendre à sa troupe des expéditions dangereuses que des loups seuls n'eussent pas entreprises ou dont ils se fussent certainement pas tirés sans elle.

LES Chiens Illustres

Le dernier des Valois, Henri III, possédait trois petits chiens venus de Smyrne: Liline, Titi et Mimi, qui le suivaient en tous ses moindres déplacements. A l'intérieur du Louvre, le roi les portait lui-même à travers ses appartements dans une corbeille légère qu'il suspendait à son cou par un ruban.

Un autre héros de bataille fut le lévrier Mustapha. Il eut l'honneur d'être à Fontenoy; son maître était artiller et Mustapha, habile à tenir la mèche allumée dans sa gueule, faisait l'office de servent. L'artilleur fut saisi par une décharge; mais le lévrier resta debout, à son poste, et le lendemain, à l'aube, quand on vint relever les morts, Mustapha tenait encore la mèche dans sa gueule.

LES Chiens Illustres

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil.

LES Chiens Illustres

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil.

tant échappée de chez son maître, devint le chef d'une bande de loup. Mettant à profit sa connaissance des habitudes de l'homme, elle fit entreprendre à sa troupe des expéditions dangereuses que des loups seuls n'eussent pas entreprises ou dont ils se fussent certainement pas tirés sans elle.

LES Chiens Illustres

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil.

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil.

LES Chiens Illustres

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil.

LES Chiens Illustres

Le championnat de fumeurs de pipes. Puisque la Hollande est à la mode ces jours-ci, par suite de la visite de sa gracieuse souveraine à Paris, parlons un peu des fumeurs de pipe hollandais. De Amicus nous raconte l'histoire touchante du vieux Hollandais van Klax, qui mourut à quatre-vingt-dix-huit ans la pipe à la bouche et demanda qu'on mit un paquet de bon tabac dans son cercueil.

tant échappée de chez son maître, devint le chef d'une bande de loup. Mettant à profit sa connaissance des habitudes de l'homme, elle fit entreprendre à sa troupe des expéditions dangereuses que des loups seuls n'eussent pas entreprises ou dont ils se fussent certainement pas tirés sans elle.

Bonnot mexicain

Il y a deux ans, Juancito Vaz, que l'on peut appeler le Bonnot mexicain, tant la fin de son odieuse ruse ressemble à celle du meurtrier de M. Joule, mit en ramener tout le Mexique, rappelant «Nos Loaires».

Le célèbre ténor espagnol Florencio Constantino et sa troupe sont arrivés hier soir à la Nouvelle-Orléans. Comme leur première représentation ne sera donnée que lundi soir au Tulane, ils auront par conséquent tout le temps de se reposer des fatigues du voyage et de répéter une ou deux fois leurs rôles, avant le lever du rideau.

Les livres.

«Histoire de la Littérature Française» (1715-1830), par E. Brunetière, de l'Académie Française. Tome II. Un volume in-8, 652 pages, broché 7 fr. 50. Belle édition 10 fr.

Mots pour rire.

A la manufacture de Sèvres. Le vieux gardien, médaillé militaire, explique à des visiteurs étrangers la fabrication de la porcelaine: «La pièce que vous voyez là vient d'être décorée. Et, maintenant, elle va aller au feu. Avec un soulier fin: «A la guerre, c'est le contraire. On va au feu d'abord; et on n'est décoré qu'après.»



Tournée Constantino. RIGOLETTO lundi soir au Tulane.

Le célèbre ténor espagnol Florencio Constantino et sa troupe sont arrivés hier soir à la Nouvelle-Orléans. Comme leur première représentation ne sera donnée que lundi soir au Tulane, ils auront par conséquent tout le temps de se reposer des fatigues du voyage et de répéter une ou deux fois leurs rôles, avant le lever du rideau.

«Histoire de la Littérature Française» (1715-1830), par E. Brunetière, de l'Académie Française. Tome II. Un volume in-8, 652 pages, broché 7 fr. 50. Belle édition 10 fr.

Mots pour rire.

A la manufacture de Sèvres. Le vieux gardien, médaillé militaire, explique à des visiteurs étrangers la fabrication de la porcelaine: «La pièce que vous voyez là vient d'être décorée. Et, maintenant, elle va aller au feu. Avec un soulier fin: «A la guerre, c'est le contraire. On va au feu d'abord; et on n'est décoré qu'après.»

Les livres.

«Histoire de la Littérature Française» (1715-1830), par E. Brunetière, de l'Académie Française. Tome II. Un volume in-8, 652 pages, broché 7 fr. 50. Belle édition 10 fr.

ONGUENT CUTI-CURA GUERIT VILAINE PLAIE. Arrache la Chair de l'Os au-Dessous du Genou. Souffrait Tant qu'Elle Ne Pouvait Dormir. Dr. Aussl: «Je Crois Cuticura Le Meilleur Savon Fabriqué.»